



Mocha, 07 de
Junio de 2024



JuntosConstruimos
ElMejorCantón
DeLaProvincia



ALCALDE DE MOCHA Y EL INIAP SE UNEN PARA FORTALECER LA PRODUCCIÓN DE PAPA

BOLETÍN N°109
DE PRENSA

El alcalde de Mocha, en un esfuerzo por fomentar la producción agrícola de calidad, se trasladó a Quito para reunirse con Jorge Rivadeneira, director experimental de la Estación Santa Catalina del Instituto Nacional de Investigaciones Agropecuarias (INIAP). El objetivo de esta alianza estratégica es gestionar semillas de alta calidad para la producción de papa.

Durante su visita, el alcalde recorrió las instalaciones de la estación y observó de cerca los trabajos que se realizan en este lugar. En sus declaraciones, destacó la importancia de obtener semillas más fuertes y resistentes a enfermedades, especialmente la temida punta morada. “Mocha es un cantón eminentemente productivo; queremos que nuestros agricultores eviten grandes pérdidas y, con la adquisición de estas semillas, produzcan papa de calidad”, señaló.

Por su parte, Jorge Rivadeneira expresó su entusiasmo por recibir al alcalde y reafirmó el compromiso del INIAP en apoyar la investigación y tecnología agrícola en el cantón Mocha y la provincia de Tungurahua. “Disponemos de papa registrada en diferentes variedades, como la SúperFri, la FriPapa y la SúperChola. La colaboración entre la Estación Santa Catalina y Mocha promete avances significativos para los agricultores locales”, destacó.

José Velásquez, ingeniero en biotecnología del INIAP, también presente en la reunión, sugirió replicar la información adquirida por parte del alcalde con los agricultores de Mocha. “Tenemos una gran cantidad de rubros donde podemos realizar un convenio y dotar de papa pre básica, básica, registrada y certificada a los agricultores”, mencionó.

Para finalizar la jornada, Ortiz solicitó una conferencia para los productores de Mocha y la provincia, con el objetivo de prevenir y detectar las enfermedades más comunes que afectan los cultivos de papa en la región. Esta conferencia está planeada para ser impartida en el mes de agosto en el cantón Mocha